
Protokoll Elternratsitzung 

Montag, 8. Februar 2021, ab 19 Uhr 

Online via Zoom-Meeting 
Moderation: Gaby Hersberger; zeitweise 28 Teilnehmer/innen 
Moderation des Traktandums 4) Wahl des Präsidiums: Dorin Kaiser 
 
Abgemeldet: Rahel Spielmann, Gernot Overbeck und Maria Chiara Atzori (1v) 

 

1) Das letzte Protokoll wird verdankt 
2) Dank an Dorin für die ZOOM Organisation  
3) Protokollführung : Lutz-Peter Hiersemenzel stellt sich zur Verfügung 
4) Wahl Präsidium:  
Gaby Hersberger stellt sich zur Wahl zur Präsidentin!  
Vice: Claudia Müller stellt sich zur Wahl 
Die Kandidatinnen stellen sich kurz vor. 
Gaby wird einstimmig mit 24 Stimmen gewählt. 
Claudia wird einstimmig mit 24 Stimmen gewählt. 
5) Für den Schulrat sind Tosca und Gülizars gewählt und ihr Einsatz wird sehr 

geschätzt. Es wird als sinnvoll erachtet, wenn die verschiedenen Aufgaben auf 
mehrere Schultern verteilt sind. 

6) Berichte und Informationen Schulleitung: 
 
Covid: 

Schule steht praktisch in Alarmbereitschaft.  
Neue Weisung: kein Essen mehr in der Mensa mit gemischten Ateliers 
 Kinder müssen in Ateliers oder draussen essen. Mensa bleibt aber weiter 
offen. Mitgebrachtes Essen darf in der Mensa aufgewärmt werden (mit 
Maske!). Bislang musste zum Glück im TB keine Klasse in Quarantäne.  
Bislang keine Infos «von oben» zu Massentests. Vorbildliches Verhalten der 
Kinder in der Schule in Bezug auf Maskentragen im Schulhaus (ausserhalb 
etwas weniger…). Desinfektionsmittel steht im ganzen Schulhaus zur 

Verfügung. Lüften geht gut.  
Notfall-Plan: im Falle eines neuen Lockdowns wird wie im Frühjahr 
vorgegangen. 
Wie geht es den Lehrern in dieser COVID-Situation: Tove spricht ihre 
Hochachtung aus, wie es die Lehrpersonen meistern.  
 

IT Situation:  
Es gibt kein neues Update.  
Erst ab 2022 bekommen die neuen 1. Sek Schülerinnen und Schüler eigene 
Geräte (20 iPads sind aber nur ein Tropfen auf den heissen Stein..).  
Für Spezialwoche darf wlan geöffnet werden. Erst ab 2022 Geräte für alle 
geplant. 

Diverses:  
Genehmigung bekommen, dass Zivildienstleistende kommen. Gerade heute 
hat der Erste angefangen  erfreuliche Unterstützung.  
Lehrerkonferenz – über teams: «Best practice» Austausch. 

 



7) Aus dem Schulrat (Tosca): Schulhauswechsel (s.u.), Velounterstand (nur für 
Lehrer/Erwachsene) – wurde geliefert, leider noch nicht komplett montiert. 

 
8) Information: Thema: Schulhauswechsel bei Leistungsstufenwechsel  

(Info von Susanne Hofmeier; Bericht der AG);  
Allenfalls politische Arbeit nötig, dies müsste aber ausserhalb des ER 
stattfinden. S. Hofmeier steht zur Verfügung, falls Fragen zum Bericht. 
Aktuelle Zahlen liegen nicht vor. 
Lebendige Diskussion über den Bericht und was getan werden könnte (an 
Grossräte wenden). Wer jemanden im Grossrat kennt, kann Susanne den 
Namen mitteilen (susanne.hofmeier@gmx.net). Ggf. könnten Grossräte dann 

koordiniert kontaktiert werden. 
Thema wird an der nächsten Sitzung nochmals aufgenommen. 

 
9) Protokollführung: Bei Uneinigkeiten i.Z. mit der Schlussversion des Protokolls 

entscheidet Präsident/in über die Endversion 
 

10) Varia:  
Berufsorientierungswoche (2.Sek): sehr positive Rückmeldung. 
Bewegter Tag: Leider wegen Corona Massnahmen anders als üblich 
(kann organisatorisch nur für alle am gleichen Tag sein).  
Diskussion darüber, ob/wie bei BO Woche Empfehlungen erfolgen sollen  
–> Rahel ansprechen für nächste Sitzung. 
Vorschlag von Julia B.: Tel. Nr. und Emailadresse (und welche 
Ati/Lerngruppenzugehörigkeit des Kindes) an Gaby senden für (freiwillige) 
Elternratliste:  gphersberger@bluewin.ch  sie gibt es an Sekretariat weiter 
wo Endliste erstellt und an Elternratsmitglieder zurückgeleitet wird. 
Vorschlag: Empfehlung für (freiwillige) Listenerstellung bei 1.Elternabend (wird 
aufgegriffen). 
 
 
 

Nächste Sitzung: 26. April 2021 ! 
 

 

 

 

Für das Protokoll: Lutz Hiersemenzel, 8.2.2021 
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